

Fecha: 29-05-2025
Medio: El Mercurio
Supl. : El Mercurio - Cuerpo B
Tipo: Noticia general
Título: **Desde el 1 de julio: Enel Chile suma cambios en su gobierno corporativo**

Pág. : 14
Cm2: 100,2
VPE: \$ 1.316.300

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

Desde el 1 de julio: Enel Chile suma cambios en su gobierno corporativo

● El italiano Gianluca Palumbo asumirá como gerente general de Enel Chile.

EYN

Los cambios en el gobierno corporativo de Enel en Chile no paran en una firma crítica del suministro eléctrico del país, más aún cuando su unidad de distribución enfrenta un proceso de caducidad tras los cortes de luz del año pasado.

Ayer por la tarde la compañía informó que el italiano Gianluca Palumbo asumirá como gerente general de Enel Chile a partir del 1 de julio, en reemplazo de Giuseppe Turchiarelli, quien renunció un año después de haber llegado al cargo.

Enel Chile es la matriz de la unidad Enel Distribución, del brazo tradicional de generación en el país y de Enel Green Power, la filial de energía renovables no convencionales y de Enel X Chile.

La filial del grupo italiano Enel señaló que Palumbo —quien actualmente reside fuera del país— es ingeniero eléctrico y actualmente ocupa el cargo de gerente global de construcción, operación y mantenimiento de Enel Grids. Además, fue gerente general de Edesur, la distribuidora del grupo Enel en Argentina.

La llegada de Palumbo a la gerencia general de Enel Chile se suma al reciente arribo de la abogada Ludovica Parodi a la presidencia de Enel Distribución (ex-Chilectra) y también a la llegada de la rumana experta en redes Mónica Hodor, quien es la nueva CEO de Enel Distribución.